

Relación con Sociedad Civil

Ejemplos

Construcción de la Política de Justicia Abierta:

La Política fue cocreada, es decir, se elaboró con un conjunto de actores de la sociedad civil, profesionales de diferentes disciplinas y personas en condición de vulnerabilidad. Este proceso permitió crear espacios de participación, de forma que el personal de la institución y la ciudadanía lograran entenderse y llegar a puntos de encuentro, para fortalecer los servicios judiciales y el interés público.

Relación con Sociedad Civil



Subcomisiones de Acceso a la Justicia:

El Poder Judicial ha instaurado subcomisiones que velan por el acceso a la justicia de las poblaciones en condición de vulnerabilidad (población afrodescendiente, población migrante, pueblos indígenas, personas adultas mayores, entre otros). Estos grupos de trabajo incorporan la participación de sociedad civil, de forma que las políticas, directrices y recomendaciones que definan estas subcomisiones, respondan a la realidad de las diferentes poblaciones.

Beneficios

Mejora en la toma de decisiones y la gestión judicial

Mejoramiento de los servicios judiciales y las políticas de acceso a la justicia

Propicia un Poder Judicial más transparente y eficiente

Aumento en la confianza ciudadana hacia la institución

Fortalece la democracia y el Estado de Derecho